
第４３回例会報告（５月３１日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ５８名 ・出席数 ３３名 ・欠席数 ２５名
・当日出席率 ６２．５０％ ・前々回修正出席率 ９５．８３％
＜欠席会員＞原田､檜垣(巧)､飯､飯沼､伊藤､前川､松木､光藤､光宗､宮本､清水､重松､竹田､田中､寺町､

渡邉(一)､矢野､吉武
〔免除会員〕原(真)､原(竜)､檜垣(賢)､松本､村上(敬)､佐伯､坂本
＜５／１７欠席補填＞(5/7今治北)天野､檜垣(圭)､川上､菅､冠､前川､宮本､清水 (5/22IAC)越智(節)

(5/22今治南)青野､田中

◇幹事報告・先日重松次期社会奉仕委員長とあすなろ学園へ訪問し、１０万円の寄付をして参りました。
・次週６月７日（木）は次年度メインの皆様による例会運営です。
・その他回覧物：最終夜間例会のご案内、クラブ計画書会員名簿の訂正のお願い、第79回抜
高校野球大会出場に伴う寄付金会計収支報告書、第６回今治ＲＣゴルフコンペご案内。

◇インターアクト委員会報告・６月９日（土）開催の今治西高公開文化祭IACのみの市のご案内とご協力の
お知らせ。不要品等７日(木)１７時までに事務局へ。尚収益金はユニセフに寄付します。

◇ニコニコボックス・ﾒｲﾝ４名:尾越さん卓話宜しくお願いします。尾越､村上(裕)会員:CLPについてお話しさせ
て頂きます。門田会員:尾越さんが卓話されるのを楽しみにしています。野間会員:尾越さんご苦労様。越智(健)
会員:ﾒｲﾝに座ります。檜垣(圭)会員:早退､越智(健)さんにﾒｲﾝをかわって頂きます。西本会員:ｲﾝﾀｰｱｸﾄよりお
願いがありますのでご協力宜しくお願いします。青野会員:例会を度々欠席してｽﾐﾏｾﾝ。金森SAA：率先しよう。

クラブ・リーダーシップ・プラン（ＣＬＰ）について
◆村上裕一次期ＣＬＰ検討委員長：ＣＬＰについての簡単な紹介をします。ＣＬＰとはロータリークラブ
の活動を効果的に実践していくためにＲＩが推奨する管理構成であり、これが提案された背景には、「ロ
ータリークラブの指導者は多忙かつ毎年交代するため、奉仕活動よりその管理運営に力がとられてしま
うという」問題意識があるようです。そのためＲＩが推奨するＣＬＰは、「まずは運営を簡素化、標準
化することによって会員の間に奉仕、親睦のための時間を生み出し会員保持率を維持する。また長期目
標を設定することによって年度間に継続性を持たせる。」を基本とする考え方の様です。詳細は尾越地
区代表幹事にお願いします。
◆尾越優地区代表幹事：村上会員からもご説明があったように、ＣＬＰの目的とは、「効果的なクラブ
の枠組みを提供することにより、クラブレベルでのロータリーの強化を図ること」にあるといえます。
会員数が減少、ロータリー活動が低迷してきた2000年前後より、ＲＣを活性化したいという考え方をそ
の背景として、2004年１１月、ＲＩ理事会で提唱されました。ＣＬＰ提唱の元となったのは、1992年よ
り試験的に実施されたＤＬＰ（District Leadership Plan：地区の運営強化のためのプラン）であり、
その後ＤＬＰは2002年に義務化、当地区もこのＤＬＰに基づいて運営されています。
ＣＬＰをもう少し具体的に説明しますと、1.多忙な会員が多い 2.原則単年度制のため毎年会長理事が入
れ替わり継続性が失われる、というロータリーがかかえる２つの問題点を、クラブ運営自体を簡素化･効
率化し、かつ奉仕活動自体に継続性をもたせることによって解消しようと提唱されたプラン、とご理解
下さい。では、ＲＩの唱える委員会構成とは？サンプルとして、クラブ管理運営(クラブ奉仕に該当)、
クラブ広報、会員増強･退会防止、奉仕プロジェクト、Ｒ財団による常任委員会の設置とその委員長を理
事とする、というもの。その背景には、会員数減少が叫ばれる中での会員増強･退会防止､また対外的広
報活動の強化、Ｒ財団委員会の発言力を強める事による寄付の充実を図りたいというＲＩの意向がある
と思われます。しかしながらＣＬＰを理解する上で戸惑いを生ずるのは、ＲＩが「ロータリーの根本で
ある四大奉仕をベースとし、その上にＣＬＰがある。」と説明しながらも、その説明中、四大奉仕が出
てこないという点にあるのではないか、が私の感じるところです。四大奉仕のうち、クラブ奉仕以外の
職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕は委員会として明記されないまま、奉仕プロジェクト委員会として一括
されています。
以上がＲＩの推奨するＣＬＰですが、この採用の有無については各クラブの自治権に委ねられています。
現在国内３４地区の内、約半数がＣＬＰを積極的にとりいれる姿勢を見せ、当2670地区においては、飯
ガバナーが地区の方針として、1.米山との兼ね合いによりＲ財団のみを重視し理事とする必要はない。2.
採用するしないにかかわらず一度ご検討下さい。の２点を上記に加えお伝えしており、それをうけて７
４クラブ中既に１０クラブが、また次年度さらに１０クラブが採用を決定。我が今治クラブでも次年度
よりＣＬＰ検討委員会を新たに立ち上げました。我がクラブでは、会長・直前会長・被選会長が理事と
なる事で継続性を保つ事が可能で、環境保全委員会等の名前だけの委員会はすでに削除している事と、
被選会長ではない副会長が、クラブ奉仕委員長になる特徴がある事を申し添えます。

＜来訪ロータリアン＞今治南ＲＣ 近藤康敏氏、田窪孝和氏

次回例会（６月７日）

【外部卓話】今治適応指導教室コスモスの家 吉住智皓氏「不登校の子供達への関わりから見えてきたもの」
＜夫人誕生日＞ 松本 篤氏（６／８） ＜結婚記念祝＞ 渡辺 昜廣氏（６／１０）

〔 献立 ： 国際ホテル 〕
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